

La Historia de Lenssy



(Foto referencial)

En ésta edición presentamos la historia de Lenssy, Venezolana de Maracay quien decide emigrar hace dos 2 años. Tiene 22 años, vivía en Maracay con su madre y hermana. Estudió TSU en Contaduría pública.

¿Por qué decide emigrar?

Terminó su carrera y comenzó a trabajar pero su salario, ante la dura crisis económica e inflación, no le alcanzaba para cubrir sus necesidades básicas y mucho menos ayudar con los gastos en su casa. Lenssy toma la decisión de irse del país, su primo en Cali – Colombia le ofrece su ayuda para su estadía inicial. Pero Ella no cuenta con el dinero necesario para pagar los pasajes y viajar hasta esta ciudad.

¿Cómo fue el viaje hasta llegar a su destino?

Decide emprender el viaje caminando. Con un morral, lágrimas en sus ojos y la incertidumbre ante lo que se enfrenta, parte desde Maracay siguiendo por Maracaibo para salir por la Guajira. Va caminando, muchas veces sola y otras con grupos que encuentra en su camino, quienes se ayudan solidariamente. En otras oportunidades le ofrecen transporte (la colitaa) por trayectos de dos o tres horas. Son los momentos en que sus pies descansan.

Al atardecer aumenta la angustia. La oscuridad de la noche trae consigo muchos más riesgos. En las afueras de algunas casas donde hay un techo allí “duerme y descansa”. En otras casas no

son tan amables y le piden que les desocupe el espacio. “no todos somos malos ni ladrones” ella les dice y va hacia otro sitio.

En algunos hoteles les ofrecen quedarse pero fuera de las instalaciones y le dan algo de comida.

Su peor miedo y pensamiento: “Morir en el intento”.

“Luego de una semana llegué a Cali. Ayudé en un ancianato a cambio de posada y comida por 15 días. Luego conseguí trabajo en una peluquería en donde solo me pagaban el 50% de lo que le pagaban a otras empleadas que si eran colombianas. Además de recibir discriminación y maltrato moral por ser migrante y no tener la documentación. En este lugar permanecí por dos meses. Luego cambié de trabajo en otra peluquería donde el trato y pago fue mejor. “

Luego de un año regresa a Venezuela, embarazada. Su esposo Colombiano, quien emigro hacía Chile espera su regreso en ese país luego que tenga a su bebe.

Lessny culmina la entrevista diciendo “Lo que yo pase como caminante migrante, no se lo deseo a nadie”.

Gracias Lessny, por contarnos tu historia. Uds son heroés anónimos quienes salen adelante ante todas las dificultades.